



La Curacao lleva a cabo su iniciativa “GIVING TUESDAY” Hagamos la diferencia



Cuando inician las posadas navideñas en Guatemala

El significado de
colocar luces
rojas en el
árbolito de
Navidad



¿El significado de colocar luces rojas en el arbolito de Navidad?

La temporada navideña se adorna con una rica variedad de tradiciones y símbolos que han evolucionado a lo largo de los años. Uno de los elementos más icónicos de la decoración es el árbol, y la elección de luces para adornarlo no es una decisión tomada a la ligera.

La inclusión de luces rojas en el árbol de Navidad no solo aporta un resplandor cálido y acogedor, sino que también está cargada de significados profundos que resuenan con la esencia misma de la celebración navideña.

La tradición de decorar el árbol en Navidad tiene sus raíces en varias culturas y períodos históricos, pero el uso específico de luces rojas, en sus primeras encarnaciones, las luces de árbol de Navidad eran velas reales que se encendían para simbolizar la luz de Cristo. A medida que evolucionó la tecnología, las velas fueron reemplazadas por luces eléctricas, y el rojo se incorporó como una elección popular. Porque este color, evoca el espíritu navideño. En la tradición cristiana, el color rojo tiene una conexión intrínseca con la Navidad. Se asocia comúnmente con la sangre de Cristo y su sacrificio redentor. La elección de luces rojas para adornar el árbol de Navidad puede ser una expresión visual de esta creencia, recordando a los creyentes el significado central de la temporada: el nacimiento de Jesucristo y su papel en la redención de la humanidad.



A medida que la Navidad se celebra en todo el mundo, las luces rojas en el árbol trascienden barreras culturales y lingüísticas. El rojo es un color universalmente asociado con la celebración y la festividad. Ya sea en América del Norte, Europa, Asia o cualquier otro rincón del planeta, las luces rojas en el árbol de Navidad comunican un mensaje claro: es tiempo de celebrar, compartir y disfrutar de la compañía de seres queridos.

INGUAT organiza la feria “Aventura X Guate”



El Instituto Guatemalteco de Turismo, promueve actividades que impulsen todos los segmentos turísticos, y las cuales se puedan practicar a lo largo de todo el territorio nacional y en cualquier época del año.

Como parte de dicha actividad, el INGUAT ha organizado por segunda ocasión en 2023 la feria “Aventura X Guate”, una moción que reúne tour operadores, reservas naturales, cooperativas y artesanos emprendedores entorno a la pasión por la aventura, quienes realizarán la comercialización de sus productos y servicios, además que se contará con actividades culturales y de entretenimiento.

Aventura X Guate tiene como objetivo dar a conocer al mercado nacional toda la oferta turística relacionada con la aventura rodeadas de entornos naturales y así obtener toda la información necesaria sobre paquetes turísticos, hoteles y actividades entre otros ofrecidos en cada una de las regiones turísticas del país.

La feria está programada para el fin de semana del 02 y 03 de diciembre en las instalaciones del Parque Ecológico Jacarandas de Cayalá en la Ciudad de Guatemala, y estará abierta al público de 9:00 a 17:00 horas ambos días.

La tarifa de admisión al Parque Ecológico Jacarandas de Cayalá será de Q15.00 todas las edades y cuenta con estacionamiento dentro del parque.



La Curacao lleva a cabo su iniciativa “GIVING TUESDAY” Hagamos la diferencia



La Curacao, siempre aportando a la niñez y juventud guatemalteca a través de la donación de artículos necesarios para mejorar su calidad de vida y colaborar con su desarrollo integral, favoreciendo de esta forma, a las organizaciones que los acogen, con el fin de que puedan mejorar sus condiciones de operatividad y ejecución.

El GIVING TUESDAY (martes para compartir) es un movimiento global que incentiva y apoya las buenas acciones para generar un impacto positivo en la sociedad y es una iniciativa que La Curacao trajo por primera vez a Guatemala en 2016, llevándola a cabo este 2023, por octavo año consecutivo. Bajo el lema “Hagamos la diferencia”, La Curacao promueve la participación de sus colaboradores en esta cadena de bondad para llevar esperanza a quienes los rodean.

“Este año La Curacao por medio de su iniciativa GIVING TUESDAY, aportó a tres organizaciones guatemaltecas, artículos para equipar sus instalaciones, tales como estufas, refrigeradoras, sartenes, entre otros. Estamos confiados en que no sólo les aportamos en sus labores diarias, sino también beneficiamos a la familias con quienes trabajan, para que sus actividades puedan realizarse de una mejor forma, contando con el equipamiento necesario para vivir mejor” comentó Juan Manuel De León, Gerente de Mercadeo.

En su octava edición, el Giving Tuesday de La Curacao benefició a:

Esperanza Juvenil: Apoya a niños y jóvenes de escasos recursos, brindándoles apoyo académico para superar circunstancias adversas y convertirse en profesionales exitosos.

Hospicio de San José: Proporciona atención integral a personas con VIH/Sida y enfermedades comunes, mejorando su calidad de vida y facilitando su integración en la sociedad.

Go Guatemala: Desarrolla programas de prevención para niños y adolescentes en alto riesgo de caer en situaciones como pandillas, violencia y drogas

“El impacto de estas donaciones se reflejó en una mejora palpable de los recursos necesarios para la operatividad de las organizaciones beneficiadas. Estamos orgullosos de que por medio del Giving Tuesday, podamos colaborar para generar cambios positivos en las vidas de los niños y jóvenes guatemaltecos.” finalizó Daniel Miranda, Jefe de Responsabilidad Social.

Cuando inician las posadas navideñas en Guatemala



Las fiestas decembrinas se caracterizan por principalmente por las posadas, que inician el 16 de diciembre y durante nueve días pequeñas andas con imágenes de María y José vestidos de peregrinos y con decoración de la época manzanilla, pino, ranchitos de paja, musgo entre otros, recorren calles y avenidas en honor al recorrido de los papás de Jesús hasta Belén. En la época actual, estas comienzan el 15 y terminan el 23 de diciembre, siempre cumpliendo con la novena.

En Guatemala las posadas navideñas fueron introducidas en el siglo XVI por el Hermano Pedro de San José Betancur, quien recorría el 24 de diciembre las calles empedradas de la Antigua Guatemala acompañado de feligreses católicos. Su costumbre era llevar una procesión pequeña con las imágenes de la Virgen, San José y el Niño Dios. Cuando alguien decide organizar una Posada, necesita encontrar nueve casas que puedan recibirla. En cada casa se hace un altar y cada día es diferente el arreglo.

En las Posadas la gente se divide en dos grupos, uno que permanece dentro de la casa seleccionada y otro que, estando afuera, lleva el anda ya adornada. Las Posadas son acompañadas en su recorrido por una marimba; por el sonido de una concha de tortuga o por un tambor y una flauta.

Durante el recorrido las personas que participan también cargan faroles de colores, con velas encendidas, los cuales sirven para alumbrar el camino de la posada, así como para hacer notar el paso de esta. La posada transita por las calles y van cantando o rezando; cuando llegan a la casa que espera la posada, cantan los dos grupos letanías en responso, escritas especialmente para estas fiestas. Luego se reza el santo rosario y se termina la celebración con una merienda que consiste en ponche de frutas caliente, chuchitos, tamales, tortillas tostadas, pan dulce, café o chocolate.



Motorola presenta edge 40 neo y la nueva generación de moto g

Motorola siempre se ha centrado en la innovación significativa y en hacer que la nueva tecnología y características sean accesibles a más personas en todo el mundo. Hoy, la marca reafirma su misión de ofrecer tecnología de vanguardia al mayor número posible de consumidores con la llegada del nuevo dispositivo de la familia motorola edge 40 a Guatemala, el motorola edge 40 neo. Además, desde sus inicios, el enfoque de la familia moto g se ha centrado en la democratización de características esenciales para que más personas en todo el mundo puedan acceder y disfrutar de tecnologías premium, por hoy, Motorola refuerza esta misión con el lanzamiento de la nueva generación de moto g: el nuevo moto g84 5G, el moto g54 5G y el moto g14.

El nuevo motorola edge 40 neo ofrece un diseño elegante y delgado y opciones de color de tendencia curados por PANTONE y cuenta con una clasificación IP68, por lo que soporta el polvo, la suciedad y la arena, junto con la inmersión en 1,5 metros de agua dulce durante un máximo de 30 minutos. Además, el nuevo dispositivo cuenta con un sensor de cámara Ultra Pixel de 50 MP con tecnología de enfoque instantáneo all-pixel y un rendimiento con poca luz 16 veces más rápido que su predecesor para conseguir unas fotos nocturnas increíbles.

Por su parte, los nuevos integrantes de la familia moto g ofrecen una experiencia de entretenimiento elevada, sistemas de cámara robustos, colores de moda en alianza con PANTONE con un diseño excepcional y acabado en cuero vegano, velocidades 5G, y mucho más.

La cámara avanzada con 50 MP captura fotos en condiciones de poca luz 16 veces más rápido, lo que permite tomar fotos más nítidas y brillantes cuando anochece. Con el sensor Ultra Pixel, que es 40 % más amplio que el de la generación anterior, será posible tomar fotos de alta resolución independientemente de la hora del día. Además, puedes obtener un área de visión 4 veces más amplia gracias al lente ultra gran angular con 13 MP.



Acércate 4 veces más al objetivo y captura todos los detalles gracias a la Visión Macro. Olvídate de las fotos borrosas gracias a la estabilización óptica de imagen (OIS), con el edge 40 neo tendrás fotos en alta resolución todo el tiempo.

cuenta con una batería de 5000mAh con carga rápida TurboPower de 68W, pasando del 0% al 50% en tan solo 15 minutos. El motorola edge 40 neo funciona con Android 13.

El moto g84 5G ofrece un diseño elegante y detalles de cámara más nítidos para recuerdos duraderos. Este dispositivo presenta colores únicos a la vez que incluye un sistema de cámara con OIS, tecnología de ultrapíxeles y una inmersiva pantalla pOLED de 6,5" de contraste infinito.

Reservistas Militares concluyeron su entrenamiento durante 2023

Los Reservistas Militares son ciudadanos entre los 18 y 35 años, que se integran voluntariamente a un entrenamiento de diez meses, durante los que son capacitados y entrenados en adiestramiento militar, gestión de riesgos y proyección social. Este año, dicho entrenamiento inició el 6 de febrero, permitiendo a los jóvenes participar en actividades que crean conciencia social y promueven el desarrollo del país.

Este año, las veintidós comandancias de Reservas Militares departamentales entrenaron y capacitaron a un total de 815 damas y 1,385 caballeros, sumando un total de 2,200 reservistas, quienes adquirieron los conocimientos básicos de un soldado y la capacidad de desarrollar operaciones de cooperación integral, convirtiéndose en líderes que impulsarán acciones en favor de la protección del medio ambiente y la preservación de los recursos naturales, con valores cívicos y morales que fueron inculcados durante su tiempo de Servicio Cívico Militar en Reservas Militares.

Con el fin de culminar el ciclo de entrenamiento 2023, las Comandancias de Reservas Militares de la República desarrollaron el pasado domingo 26 de noviembre ceremonias de clausura en sus sedes en los 22 departamentos; concluyendo oficialmente con acto protocolario en el departamento de Guatemala, presidido por el Coronel de Caballería DEM Jenner Rocaél Orozco Pu, Comandante de Reservas Militares de la República.

